

Ahora a San Fermín lo quieren dejar sin santo..!!

Escrito por peseta - 04/03/2016 13:37

La última idea de los de Podemos ha sido preentender quitar a San Fermín de la Procesión de San Fermín...

Es ya rozar lo absurdo!!

--

Aranzadi, la plataforma ciudadana donde se integra Podemos en el Ayuntamiento de Pamplona, pretendía que la Procesión de San Fermín del día 7 de julio pasase a llamarse Desfile del Día Grande;

que la Procesión de San Saturnino, patrón de Pamplona, del día 29 de noviembre pasase a llamarse Desfile de Iruña-Pamplona. Era la manera de quitar las imágenes religiosas de los actos oficiales del Consistorio.

el portavoz de Geroa Bai, Iñaki Cabasés, le respondió que «acredita usted una gran ignorancia y desacredita la ciudad de Pamplona. No sabe nada de Pamplona y confunde todo. No desprecie lo que no conoce, las tradiciones de una ciudad que le ha dado cobijo».

Y es que el concejal de Aranzadi afirmó que «la historia de Pamplona hay que mandarla a un museo».

-

http://www.abc.es/espana/abci-podemos-queda-solo-intencion-ridiculizar-sanfermines-201603041126_noticia.html

=====

Re: Ahora a San Fermín lo quieren dejar sin santo..!!

Escrito por juanmanuc - 05/03/2016 02:01

peseta escribió:

La última idea de los de Podemos ha sido preentender quitar a San Fermín de la Procesión de San Fermín...

Es ya rozar lo absurdo!!

--

Aranzadi, la plataforma ciudadana donde se integra Podemos en el Ayuntamiento de Pamplona, pretendía que la Procesión de San Fermín del día 7 de julio pasase a llamarse Desfile del Día Grande;

que la Procesión de San Saturnino, patrón de Pamplona, del día 29 de noviembre pasase a llamarse Desfile de Iruña-Pamplona. Era la manera de quitar las imágenes religiosas de los actos oficiales del Consistorio.

el portavoz de Geroa Bai, Iñaki Cabasés, le respondió que «acredita usted una gran ignorancia y desacredita la ciudad de Pamplona. No sabe nada de Pamplona y confunde todo. No desprecie lo que no conoce, las tradiciones de una ciudad que le ha dado cobijo».

Y es que el concejal de Aranzadi afirmó que «la historia de Pamplona hay que mandarla a un museo».

-

http://www.abc.es/espana/abci-podemos-queda-solo-intencion-ridiculizar-sanfermines-201603041126_noticia.html

En el fondo mientras se dediquen a hacer el gili fastidiando con los santos y estas cosas que les retratan, por lo menos no invierten su tiempo en hacer el gilipollas con otras que son peores desde el punto de vista económico, date por conforme, que esto es mas bien leve si lo comparamos con lo que se cuece, miralo desde este punto de vista:

"Ellos solos se descalifican por el ridiculo que hacen con esto".

Pero asi por lo menos mientras estén en esas lides no se dedican a espantar posibles inversiones multimillonarias de fuera con ridículas trabas sectarias bajo ridiculas doctrinas absurdas, como ya ha pasado ya en Barcelona y parece ser que tambien está pasando o a punto de pasar en Madrid a falta de última confirmación por parte de los presuntamente expulsados inversores, pero vamos que a lo mejor ni se despiden, ¿para qué molestarse con quien les ha recibido si una sola traba, ni pega alguna?, se van a París donde si les han recibido con los brazos abiertos a dejarse los millones y punto.

Salu2.

=====